



# Alerte et Information de la population en cas de danger immédiat

publié le 18/06/2018 - mis à jour le 25/01/2021

@Beauvau\_Alerte, le compte du ministère de l'intérieur

---

## Descriptif :

Un dispositif du ministère de l'intérieur pour alerter la population d'une situation susceptible de constituer un danger immédiat.

---



Depuis le 1er juin 2018, le ministère de l'Intérieur peut compter sur des acteurs majeurs pour prévenir la population si la situation l'exige.

Les messages d'alerte et de prévention du ministère seront diffusés de façon prioritaire sur Twitter, Facebook et Google mais aussi certains canaux de communication de la RATP, Vinci Autoroutes, Radio-France et France Télévisions.

Le dispositif [@Beauvau\\_Alerte](#) se substitue au dispositif SAIP mobile, qui disparaît.

[Twitter-Beauvau Alerte](#)

---



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.